

OUVERTURE, VOUS AVEZ DIT : OUVERTURE ?

DANS SON PROJET ÉDUCATIF, LA FÉDÉRATION RÉAFFIRME SES FINALITÉS FONDATRICES. ELLE EST UNE FÉDÉRATION AFFINITAIRE HUMANISTE, D'INSPIRATION CHRÉTIENNE, OUVERTE À TOUS ET QUI, DANS SES DIVERSES ACTIONS PLACE L'HOMME AU CENTRE DE SES PRÉOCCUPATIONS. AU TRAVERS DES ACTIVITÉS ET DES ACTIONS QU'ELLE PROPOSE, ELLE VISE À L'ÉPANOISSEMENT HARMONIEUX DE LA PERSONNE DANS TOUTES SES DIMENSIONS. LA FÉDÉRATION PRIVILÉGIE UNE VIE ASSOCIATIVE PROPICE AU VIVRE ENSEMBLE ET À LA CONVIVIALITÉ, SOURCES DE PLAISIR ET DE JOIE PARTAGÉE.

SON PREMIER OBJECTIF ÉDUCATIF EST L'OUVERTURE. MAIS QUE VEUT DIRE OUVERTURE ?

.....
**NOUS SOMMES
INVITÉS À NE PAS
ÊTRE SEULEMENT
DES ADHÉRENTS
D'UNE ASSOCIATION,
MAIS DES AMIS
ANIMÉS D'UN MÊME
IDÉAL.**
.....

L'ouverture concerne trois grands domaines : la diversité des pratiques, l'accessibilité au plus grand nombre et nos relations les uns avec les autres !

1. DIVERSITÉ

La fédération est une fédération avec une grande diversité de pratiques sportives, culturelles et socioéducatives. Il y a bien sûr les disciplines sportives et culturelles historiques, mais aussi des nouvelles propositions dans l'air du temps. Que ce soit le choix des activités, leurs évolutions, leur encadrement, leur aspect ludique ou compétitif, l'important reste de pouvoir disposer d'une offre de qualité, permettant à

chacun de prendre du plaisir à pratiquer son sport ou son activité culturelle, mais aussi à vivre la convivialité et à rencontrer d'autres personnes ayant la même passion.

2. ACCESSIBILITÉ

Dans les associations, dans les clubs, dans les compétitions, dans les manifestations, etc., tout doit être mis en œuvre pour que chacun puisse être accueilli, quel que soit son âge, son milieu, sa sensibilité, son handicap, sa religion, ..., tout en acceptant l'esprit de la fédération. Pour cela, il est aussi important que chaque adhérent de chaque association sache qu'il est le bienvenu mais aussi dans quelle fédération il se trouve et quelle est sa raison d'être.

3. RELATIONS

L'ouverture d'esprit, l'écoute, le dialogue, l'échange, l'accueil, doivent sans cesse nous guider dans nos relations les uns avec les autres. On doit pouvoir parler de ses conceptions des pratiques culturelles et sportives, des projets, des responsabilités. La première devise paralympique était *L'esprit, le corps et l'âme* ; il est important de pouvoir réfléchir ensemble, de partager nos conceptions, de pouvoir débattre

avec bienveillance, même si nous ne sommes pas d'accord, prendre soin de notre corps et développer ses capacités physiques et artistiques, mais aussi de pouvoir parler de spiritualité, de foi chrétienne si on le souhaite.

Voyez comme ils s'aiment disait Tertullien, écrivain du 2^{ème} siècle, à propos des chrétiens. Il serait magnifique que l'on puisse dire la même chose des membres de la fédération. Car nous sommes invités à ne pas être seulement des adhérents d'une association, mais des amis animés d'un même idéal. Nous ne partageons pas simplement des valeurs (qui peuvent être simplement de belles paroles sans être appliquées), nous devons développer des vertus (des aptitudes à faire le bien qui découle de la nature même de l'Homme).

